

Реферат магистерской диссертации

Структура магистерской работы: работа объемом в 87 страниц, состоит из введения, двух глав, заключения, библиографии (70 источников), 3 приложения. Работа проиллюстрирована 7 таблицами и 10 рисунками.

Цель исследования: влияние социально-психологических установок на успешную адаптацию осужденных-рецидивистов в пенитенциарный и постпенитенциарный периоды.

Объект исследования: социально-психологические установки на успешную адаптацию осужденных.

Предмет исследования: социально-психологические установки на успешную адаптацию осужденных-рецидивистов в пенитенциарный и постпенитенциарный периоды..

Методы исследования: анализ психолого-педагогической литературы по проблеме исследования, изучение психолого-социальной документации на осужденных, исследование, статистические методы обработки.

Гипотеза исследования: можно предположить, что социально-психологические установки положительно влияют на успешность адаптации осужденных-рецидивистов в пенитенциарный и постпенитенциарный периоды.

Новизна настоящей работы обусловлена: Незначительным количеством научных исследований феномена рецидивных осужденных и социально-психологической структуры их личности;

В ходе исследования были выделены психологические и ряд социальных установок, позволяющих прогнозировать риск рецидивной преступности, на основании которых составлен усредненный профиль осужденного-рецидивиста. Эффективная профилактика рецидивной преступности должна состоять из двух этапов: пенитенциарного и постпенитенциарного. Как показывает обобщенный анализ воспитательной, психологической и социальной работы с осужденными привлечение

различных организаций к осуществлению деятельности по ресоциализации позволяет вовлечь данную категорию граждан в социальную жизнь общества, формирует осознанную гражданскую позицию, и личностную готовность к ответственному и нормативному поведению.

Область применения: учреждения ФСИН России

Публикации:

Аулова В.А., Кожевникова Т.А. // Пробелы информационной преемственности, влияющие как негативный фактор на социальную адаптацию лиц, освобожденных из мест лишения свободы. эл. журнал Научно-практические исследования. 2020. № 10-7 (33). С. 4-5. [Электронный ресурс]: <https://www.elibrary.ru/item.asp?id=44142322> (дата обращения (10.11.2020г.)

Аулова В.А., Игнатенко В.А. , Кожевникова Т.А. О некоторых проблемах взаимодействия органов власти с общинами коренных малочисленных народов Красноярского края: правовой, социально-экономический и психологические аспекты // Сборник избранных статей по материалам научных конференций ГНИИ "Нацразвите" (Санкт-Петербург, июнь 2019). - СПб.: ГНИИ "Нацразвитие", 2019. С. 142-146

Structure of the master's thesis: the work is 87 pages long, consists of an introduction, two chapters, conclusion, bibliography (70 sources), 3 appendices. The work is illustrated with 7 tables and 10 figures.

The purpose of the study: the influence of socio-psychological attitudes on the successful adaptation of convicted recidivists in the penitentiary and post-penitentiary periods.

Object of research: socio-psychological attitudes to successful adaptation of convicts.

Subject of research: socio-psychological attitudes to successful adaptation of convicted recidivists in the penitentiary and post-penitentiary periods.

Research methods: analysis of psychological and pedagogical literature on the problem of research, study of psychological and social documentation on convicts, research, statistical methods of processing.\

Research hypothesis: it can be assumed that rational socio-psychological attitudes positively affect the success of adaptation of convicted recidivists in the penitentiary and post-penitentiary periods.

The novelty of this work is due to: A small number of scientific studies of the phenomenon of recidivist convicts and the socio-psychological structure of his personality;

In the course of the study, psychological and a number of social attitudes were identified that allow predicting the risk of recidivism, on the basis of which an average profile of a convicted recidivist was compiled. Effective prevention of recidivism should consist of two stages: penitentiary and post-penitentiary. As the generalized analysis of educational, psychological and social work with convicts shows, the involvement of various organizations in the implementation of re-socialization activities makes it possible to involve this category of citizens in the social life of society, forms a conscious civil position, and personal readiness for responsible and normative behavior.

Scope: institutions of the Federal penitentiary service of Russia

Publications:

Akulova V. A., Kozhevnikova T. A. // Gaps in information continuity that affect the social adaptation of persons released from prison as a negative factor. electronic journal of Scientific and practical research. 2020. No. 10-7 (33). Pp. 4-5. [[Electronic resource]: <https://www.elibrary.ru/item.asp?id=44142322> (date of treatment (10.11.2020 G.).

Aulova V. A., Ignatenko V. A. , Kozhevnikova T. A. On some problems of interaction of authorities with communities of indigenous peoples of Krasnoyarsk region: legal, socio-economic and psychological aspects // Collection of selected

articles on materials of scientific conferences GNII "Nerazviti" (Saint Petersburg, June 2019). - SPb.: GNII "Nerazviti",2019.With. 142-146.